



Service de la communication  
Contact presse : Pascale Vernès  
Tél. 04 75 05 51 41

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### 183 000 € pour la numérisation des écoles

Entre 2016 et 2018, ce ne sont pas moins de 183 000 € qui ont été investis dans la numérisation des 22 écoles de Romans.

Sur cette somme, 97 550 euros ont été financés par Valence Romans Agglo pour l'achat d'équipements numériques, dans le cadre d'un appel à projet lancé en 2016 auprès des écoles. Quant aux 85 000 € restants, ils ont été financés par la ville pour la réalisation de travaux destinés à accompagner ces investissements.

« Un nouvel appel à projet a été lancé par l'Agglo pour 2018-2020, indique Edwige Arnaud, adjointe au maire déléguée à l'Education, aux Familles et à la Jeunesse, et les écoles ont jusqu'au 16 novembre pour y répondre. Et de rappeler : « En parallèle à la numérisation des écoles, la Ville a réalisé pour 300 000 € de travaux sur 3 ans pour la sécurisation de ses équipements scolaires et a également débloqué une enveloppe triennale de 2,4 M€ pour leur rénovation. »